

Marine et Pêcheries—Division des Pêcheries.

Le lançon a fait son apparition le 8 de juin, et d'excellentes prises ont été faites jusqu'à la fin de juillet, alors qu'il a commencé à disparaître, et les prises ont été ensuite très irrégulières. Dans la première semaine d'octobre ce poisson a été encore abondant, mais il n'a pas été signalé après le 5.

Le saumon a été pêché en assez forte quantité durant la première semaine de juin, mais il a été rare pendant le reste du mois.

SHELDRAKE.

Le capelan a été signalé pour la première fois le 4 juin, et la pêche en a été très bonne jusqu'au 7, alors qu'il a commencé à décliner, et d'assez bonnes prises ont été faites ensuite jusqu'au 25.

La morue a été pêchée en assez forte quantité du 31 de mai au 18 de juin. A partir de cette date ce poisson a été rare jusqu'au 8 de juillet. D'assez bonnes prises ont été faites ensuite jusque vers le 21, alors que le mauvais temps a empêché de poursuivre les opérations, et rien n'a été signalé jusqu'au 11 d'août. A partir de cette date de faibles prises ont été régulièrement faites jusqu'au 26 de septembre, après quoi il n'a rien été signalé.

Le lançon a aussi fait son apparition le 31 de mai en assez grande quantité, et a continué à être assez abondant jusqu'au 3 de juin. De bonnes prises ont été signalées dans les secondes semaines de juin et de juillet; la pêche a été assez bonne du 11 au 16 d'août, mais ce poisson a été rare pendant le reste de la saison.

Le saumon a été signalé pour la première fois en assez forte quantité le 1er de juin, et a continué à être passablement abondant jusqu'au 6; à partir de cette date de bonnes prises ont été faites jusqu'au 10, alors que le temps est devenu orageux et qu'il a fallu suspendre les opérations.

ANTICOSTI.

BAIE DES ANGLAIS ET ANSES AUX FRAISES.

Le capelan a été signalé en assez grande abondance, le 14 de juin, mais ensuite il a été rare et irrégulier jusqu'à la fin du mois.

La morue a été signalée pour la première fois le 1er de juin, et les prises ont été alternativement passables et pauvres pendant tout le cours de ce mois. Les bateaux de la Baie des Anglais se sont ensuite dirigés vers la terre ferme et les ports de la rive nord pour y pêcher. Ils ont fait là une assez bonne pêche, mais après la première semaine de juillet les prises ont été faibles jusqu'à la clôture de la saison. Les bateaux de la Baie des Anglais ont fait plusieurs voyages à la rive nord. La pêche totale des 4 bateaux de la Baie des Anglais est estimée à 148 quintaux. La pêche totale des 17 bateaux de l'Anse aux Fraises est estimée à 450 quintaux.

Le hareng a fait son apparition vers le 25 de mai, et la pêche en a été alternativement passable et bonne jusqu'à la fin de juin. Il n'a été pris que peu de chose ensuite.

La seiche a été pêchée en très grande quantité le 5 d'août et le 3 de septembre, mais ensuite la pêche a été en général pauvre.

BAIE AUX RENARDS.

La morue a été signalée pour la première fois, en petite quantité, le 7 de juin, mais dans la troisième semaine de ce mois elle a été très abondante; ensuite le temps a été mauvais et la boitte rare, de sorte que la pêche a été presque nulle. On s'accorde généralement à dire que la saison a été la plus pauvre que l'on ait jamais vue.

Le hareng a fait son apparition vers le 24 de mai, et les prises ont été alternativement bonnes et passables jusqu'à la fin de juin. Rien n'a été ensuite signalé, sauf à la Pointe aux Bruyères, où, vers le milieu de juillet, d'assez bons coups de filet ont été faits pendant quelques jours.

Le homard a été, paraît-il, très abondant, mais aucun rapport n'a été reçu des prises faites.

Seiche—N'a pas été signalée.